

5. Juni 1948

Blatt 174

"Ehe im Schatten" in der Scala

Die Premiere des neuen DEFA-Filmes "Ehe im Schatten" findet als gemeinsame Veranstaltung der Gesellschaft der Filmfreunde und der Sow-Exportfilm am 11. Juni um 18.30 Uhr in der Scala statt. Dieser schon mit grossem Interesse erwartete Film berichtet von dem Schicksal des bekannten deutschen Schauspielers Joachim Gottschalk, der mit einer Jüdin verheiratet war und im Jahre 1941 mit seiner Familie von den Nazi in den Tod getrieben wurde.

Der junge deutsche Filmnachwuchs, der in diesem Film wie in "Die Mörder sind unter uns" auch hier die meisten Rollen besetzt, zeigt, wie ohne billige Sentimentalität ein menschliches Schicksal im Film zu einer dramatischen Anklage gestaltet werden kann.

Regisseur Kurt Maetzig, bis jetzt bei uns noch unbekannt, hat durch diesen Film die neue deutsche Filmproduktion um einen weiteren grossen künstlerischen Erfolg bereichert.